



野田川スターボーイズの子どもたちのバッティングに熱い視線を送る糸井さん

●糸井嘉男エンジョイ・ベースボール野球教室

超人から教わる打撃の極意



「故郷で野球をとおして子どもたちと触れ合えて楽しかった。この中から第2の超人が誕生してほしいですね」と充実した表情で振り返ってくれました。



- ①／岩瀬少年野球クラブの子どもにアドバイスをする糸井さん
- ②／走塁練習に励む野田川スターボーイズ
- ③／記念の集合写真。みんなでVamos!!
- ④／バッティング練習に励む加悦フレンズ
- ⑤／守備練習に励む山田ボンバーズ

世界・全国で活躍する「よさの人」たち 2024

- Vol.02 -

THE DANCE WORLDS 2024 チアリーディング Senior 編成 small Pom 部門 第4位

たむら るな
田村 瑞那さん（宮津天橋高校宮津学舎2年／江陽中出身）



「とにかく踊るのが楽しい」と話す田村さん。所属するダンスクラブチームが3月に開催された『全日本チアリーディング&ダンス選手権大会「USA Nationals 2024」』を勝ち抜き、見事世界大会の出場を手にしました。

世界大会は、アメリカ合衆国フロリダ州にあるウォルト・ディズニー・コロナド・スプリングス・リゾートで開催。何千ものチームがディ

ズニーに到達するためにさまざまな予選で競い合い、世界タイトルを競う大会です。田村さんは「大会の存在を知ったときからずっと憧れていた大会に出場できてよかったです。結果には満足していないが、良い経験ができました」と、初の世界大会出場を笑顔で振り返ってくれました。

令和6年度全国高等学校定期制通信制体育大会 第57回卓球大会 男子シングルス出場

おおつき はやせ
大槻 隼勢さん（清新高校2年／橋立中出身）



京都府大会でベスト4入り、2年連続の全国大会出場となった大槻さん。「卓球が好きということはさらなることながら、練習の虫」と顧問の小田切先生。「全国で1勝」を目標に、高校での練習に加え、母校の橋立中学校でも練習を重ねてきました。

全国の舞台は、昨年と同じ駒沢オリンピック公園総合運動場体育館（東京都）。全国に駒を

進めた強豪と渡り合うも、惜しくも1回戦敗退となりました。『今年は昨年より緊張せずにプレイができた。来年もこの全国の舞台に立ち、「全国で1勝」に向けて練習に励みたい』と力強く目標を話してくれました。

祝！江陽中が40年ぶりの栄冠

～「第77回京都府中学校総合体育大会陸上競技の部」男子総合 優勝～



上段左から松原志勇さん、佐古奏翔さん、森迫耀色琉さん、田中様さん。下段左から河原林 聖さん、吉川優生さん、長壁海莉さん、佐古歩翔さん

7月27日・28日、たけびしスタジアム京都などで開催された「第77回京都府中学校総合体育大会陸上競技の部」男子総合において、江陽中学校が昭和59年以来、40年ぶりの栄冠を手にしました。同大会では、走高跳で大会記録の更新を含め19種目中5種目で1位になるなど、すばらしいパフォーマンスを発揮してくれました。なお、来月号では、生徒たちの声とともに全国・近畿大会に出場した様子をお知らせする予定です。